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Às dezessete horas e trinta e três minutos do dia 19 de junho de 
2023, realizou-se a (18ª.). Décima Sétima Sessão Ordinária do ano 
de 2023, da Décima Quinta Legislatura da Câmara Municipal da 
Estância Balneária de Mongaguá, sob a Presidência do Vereador 
Sérgio Silvestre Rodrigues o qual assume a Mesa dos Trabalhos 
e como manda o Regimento Interno profere as palavras: SOB A 
PROTEÇÃO DE “DEUS”, iniciamos os nossos trabalhos e abre a 
presente Sessão e solicita aos Senhores: Vice Presidente: Antônio 
Eduardo dos Santos e, 1º. Secretário Sr. Marcelo da Silva 
Ramos, e 2º. Secretário Sr. Paulo Henrique Martins, para que 
os mesmos assumam a Mesa dos Trabalhos nas respectivas 
cadeiras, a seguir o Senhor Presidente da Casa solicita aos 

Senhores Vereadores que registrem a sua presença na sessão. 
PRESENTES: Anderson Luiz de Oliveira, Antônio Eduardo dos 
Santos, Aparecido Santana da Silva (participou por vídeo 
conferência), Aureo Tadeus da Silva, Carlos Jacó Rocha, 
Daniel Soares da Silva, Diego Martins Domingues, Fábio 
Ribeiro Arena, José Pedro Faccina, Luiz Berbiz de Oliveira, 
Marcelo da Silva Ramos, Paulo Henrique Martins, Sérgio 
Silvestre Rodrigues. Desta forma, havendo quórum legal para o 
início dos trabalhos, o Senhor Presidente DECLARA ABERTA A 
PRESENTE SESSÃO. Verificou-se quórum legal, neste momento o 
Senhor Presidente solicita ao Senhor Primeiro Secretário que faça 
a leitura da Ata da Décima Sétima Sessão Ordinária realizada no 
dia 12/06/2023 e o mesmo solicita a dispensa da leitura da Ata, 
sendo aprovada a dispensa da leitura da Ata pelos Vereadores 

presentes, na sequência o Senhor Presidente informa que a 
referida Ata está em votação e, quem estiver de acordo que 
permaneça como se encontra, sendo aprovadas pelos Vereadores 
presentes na sessão. O Senhor Presidente informa que as 
Indicações Nº 1.812 a 1.887/2023 serão encaminhadas ao Poder 
Executivo. Encontra-se a disposição para conhecimento, Ofício Nº 
241/2023 de autoria do Poder Executivo, contendo a Lei de 
Diretrizes Orçamentárias (LDO) para o Exercício Financeiro de 
2024. Projeto de Lei Nº 70/2023, encaminhado para as 
Comissões. O Projeto de Lei Nº 71/2023 de autoria do Poder 
Executivo, será encaminhado para a Ordem do Dia da presente 
sessão, por apresentar Requerimento de Urgência e Parecer 
Favorável das Comissões. REQUERIMENTO 161/2023 de autoria 
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do Vereador Anderson Luiz de Oliveira. Colocado em discussão, 
fez o uso da palavra o autor da propositura e o Vereador Diego 
Martins Domingues, colocado em votação, o mesmo foi 
REPROVADO por 8 (oito) votos contrários e 4 (quatro) votos 
favoráveis, conforme demonstrado no painel eletrônico, votou 
ainda por videoconferência o Vereador Aparecido Santana da 
Silva. REQUERIMENTO 162/2023 de autoria do Vereador 
Anderson Luiz de Oliveira. Colocado em discussão, fez o uso da 
palavra o autor da propositura e os Vereadores: Diego Martins 
Domingues e Paulo Henrique Martins, colocado em votação, o 
mesmo foi APROVADO por unanimidade, conforme demonstrado 
no painel eletrônico, votou ainda por videoconferência o Vereador 
Aparecido Santana da Silva. REQUERIMENTO 157/2023 de 
autoria do Vereador Carlos Jacó Rocha. Colocado em discussão, 

fez o uso da palavra os Vereadores: Diego Martins Domingues, 
Anderson Luiz de Oliveira e Luiz Berbiz de Oliveira, colocado em 
votação, o mesmo foi REPROVADO por 8 (oito) votos contrários e 
4 (quatro) votos favoráveis, conforme demonstrado no painel 
eletrônico, votou ainda por videoconferência o Vereador Aparecido 
Santana da Silva. REQUERIMENTO 163/2023 de autoria do 
Vereador Daniel Soares da Silva. Colocado em discussão, 
ninguém fez o uso da palavra, colocado em votação, o mesmo foi 
APROVADO por unanimidade, conforme demonstrado no painel 
eletrônico, votou ainda por videoconferência o Vereador Aparecido 
Santana da Silva. REQUERIMENTO 158/2023 de autoria do 
Vereador Fábio Ribeiro Arena. Colocado em discussão, fez o uso 
da palavra o autor da propositura, colocado em votação, o mesmo 

foi APROVADO por unanimidade, conforme demonstrado no 
painel eletrônico, votou ainda por videoconferência o Vereador 
Aparecido Santana da Silva. REQUERIMENTO 159/2023 de 
autoria do Vereador Marcelo da Silva Ramos. Colocado em 
discussão, ninguém fez o uso da palavra, colocado em votação, o 
mesmo foi APROVADO por unanimidade, conforme demonstrado 
no painel eletrônico, votou ainda por videoconferência o Vereador 
Aparecido Santana da Silva. Neste momento o Senhor Presidente 
solicita que todos fiquem em pé e prestem “Um Minuto de 

Silêncio” em homenagem a memória de: Dona Marlene 
Casagrande – esposa do Senhor Vicente do Mercado Fremar e 
ao Senhor Jorge Luiz Gatti. REQUERIMENTO 164/2023 de 
autoria   do   Vereador   Paulo Henrique Martins.  Colocado em 
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discussão, ninguém fez o uso da palavra, o autor da propositura, 
colocado em votação, o mesmo foi APROVADO por unanimidade, 
conforme demonstrado no painel eletrônico, votou ainda por 
videoconferência o Vereador Aparecido Santana da Silva. 
REQUERIMENTO 165/2023 de autoria do Vereador Paulo 
Henrique Martins. Colocado em discussão, ninguém fez o uso da 
palavra, o autor da propositura, colocado em votação, o mesmo foi 

APROVADO por unanimidade, conforme demonstrado no painel 
eletrônico, votou ainda por videoconferência o Vereador Aparecido 
Santana da Silva. REQUERIMENTO 151/2023 de autoria do 
Vereador Sérgio Silvestre Rodrigues. Colocado em discussão, 
ninguém fez o uso da palavra, o autor da propositura, colocado 
em votação, o mesmo foi APROVADO por unanimidade, conforme 
demonstrado no painel eletrônico, votou ainda por 
videoconferência o Vereador Aparecido Santana da Silva. Neste 
momento usando da Palavra conforme inscrição na tribuna, o 
Vereador LUIZ BERBIZ DE OLIVEIRA:- “Seu Presidente, não vai 
chegar a tanto não, porque eu falei muito corrido, então ficou 
atropelado é, o Vereador Baianinho também quer participar, o 
Anderson Clark, eu acho que todos os vereadores poderiam 
participar, quem quiser, não precisa ser três ou quatro e vem as 
ideias, as ideias do Fabinho é boa também, que na temporada 
trava de tarde ali, tirar aquele ponto dali é uma ideia boa, tem que 
discutir isso, a Marina tem que discutir também, igual o Vereador 
Cafema é, proibir caminhão de três eixos, dois eixos, aquele 
caminhãozinho, bauzinho básico, é valido, é carga e descarga, só 
que tem que discutir também o transporte, já que vai discutir, 
aproveitar o transporte público da nossa cidade, porque que não 
entra mais na Vila Operária? Porque não vi mais ônibus pro 
Jussara? Mais ônibus para o Loty? Na Dom Pedro entrar mais, 
entrar mais não, não entra, porque não vai na Dom Pedro é, lá em 
baixo, levar o povo. Outra coisa que foi falado, desce na Marina na 
São Paulo e vem pra cá, três minutinhos, a pessoa de idade, desce 
na São Paulo e vem andando até a Marina, a pessoa de idade vai 
ter que voltar pra São Paulo? Então é, sou contrário a isso eu, eu o 
vereador em momento nenhum realmente falou que é contra tirar 
ônibus, é favorável tirar o ônibus da Marina, verdade também 
vereador, mais essa discussão na minha cabeça, dá um pezinho, 
alguém do além, fala pô pede para tirar o ônibus, entendeu? Então 
já fiquei com a pulga atras da orelha, então eu acho que tem que ter 
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a comissão, discutir as outras coisas também porque que não vai 
mais ônibus direto no Loty? Lado praia? Então tem que ser 
discutido e fazer cumprir a Lei, tem que por mais ônibus lado praia, 
mais ônibus no Loty, na Vila Operária hoje porque não entra, 
entrava na Dom Pedro né Léo? Então discutir tudo isso ai, não só a 
Marina, porque se for pra discutir só a Marina, não tem cabimento 
fazer uma comissão pra discussão da Marina, Fabinho, a ideia do 
Fabinho, pô aquilo dali trava, de tarde sem temporada, imagina na 
temporada? É, ali acho que é DER, também tem que oficiar um 
monte de gente, lá mais a comissão acho que tem poder pra fazer, 
não? O Município? Ah, então mais fácil pra nós conseguir tirar 
aquele ponto dali e por na rodoviária, a ideia é excelente, que 
destrava aquilo dali, então sou favorável a comissão vereador, é 
inegociável o ônibus sair da Marina, por causa de os comerciantes, 
se a vossa excelência quiser ir de comercio em comercio, vou com a 
vossa excelência pra ver se eles são favoráveis, é inegociável tirar o 
ônibus da Marina, só isso ai Seu Presidente, viu que foi rápido, só 
isso aí, boa noite a todos.” Neste momento o Senhor Presidente 
declara não haver mais matéria para apreciação e, informa não 

haver ninguém inscrito para o uso da Tribuna, passando direto 
para a Ordem do Dia. Neste momento o Senhor Presidente solicita 
aos Vereadores que registrem sua presença na ORDEM DO DIA. 
Verificou-se quórum legal, dando sequência, em seguida o Senhor 
Presidente informa que tem na casa o Projeto de Lei Nº 71/2023 
de autoria do Poder Executivo, colocado em discussão, fez o uso 
da palavra os Vereadores: Carlos Jacó Rocha e Diego Martins 
Domingues, colocado em votação, o mesmo foi APROVADO por 10 
(dez) votos favoráveis e 02 (dois) votos contrários, conforme 
demonstrado no painel eletrônico. Neste momento o Senhor 
Presidente declara não haver mais matéria para apreciação e 
declara encerrada a presente sessão, agradece a Polícia Militar, a 
presença e todos, aos funcionários da Casa e até a próxima se 

DEUS quiser. 


